



## Ramadama der Hubertusschützen

**Hohenthann.** (red) Eine fallengelassene Bonbonverpackung, dort eine verschleppte Papiertüte, ein achtlos weggeworfener Kronkorken – wie jedes Frühjahr beteiligten sich die Schützen an der Aktion „Sauberes Bayern“ und gingen von Hohenthann nach Andermannsdorf um den Unrat zu sammeln der sich am Straßenrand befand. Es waren doch wieder einige Müllsäcke, die gefüllt wurden und somit kann der Verein ein kleines Stück dazu beitragen, dass unsere Umwelt und Natur lebenswert bleibt. Foto: Johann Salzberger